

## Marta Sabé también campeona en circuito

Marta Sabé se está convirtiendo en la reina del patinaje infantil español. Al Campeonato de España de Pista logrado en Arganda del Rey (Madrid) el mes pasado logrando el triunfo en las pruebas de 500, 1.500 y 3.000 m hay que sumarle el conseguido en Barcelona los pasados días 3 y 4 del presente mes en los nacionales de circuito y en los que la pratense consiguió ser la campeona en la distancia de 500, 1.500 m. La patinadora del CP Bollé no pudo completar el concurso venciendo en la prueba de 3.000 m, debido a sufrir una caída que la apartó de la carrera.

En la misma categoría Anabel Díaz del CP Delta alcanzó la 9ª y 4ª plaza en los 500 y 3.000 m, respectivamente.

Los pratenses David Sánchez y Oscar Sánchez, ambos del CP



**Marta Sabé**

Delta fueron también de los locales más destacados obteniendo una 8ª y 10ª posición en la prueba de 3.000 m en la categoría júnior. (T.E.)